

Fecha: 18-02-2025 Medio: La Prensa de Curicó

Supl.: La Prensa de Curicó V
Tipo: Actualidad
Título: "Es importante que la ciudadanía dé a conocer sus inquietudes"

Pág.: 6 Cm2: 230,9 VPE: \$ 298.557

Lectoría: Favorabilidad:

Tiraje:

12.600 No Definida

4.200



Para la edil Paulina Bravo, es importante que la ciudadanía haga sus observaciones de aquí al 20 de febrero.

**CONCEJALA SOBRE PROYECTO DE BYPASS:** 

## "Es importante que la ciudadanía dé a conocer sus inquietudes"

CURICÓ. Hasta este jueves 20 de febrero existe plazo para enviar las observaciones al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) en torno al proyecto de bypass que impactará a las comunidades de Tutuquén, Isla de Marchant, Los Guindos, entre otras.

"Es importante que la ciudadanía dé a conocer sus inquietudes en esta plataforma. Esta permite revisar el proyecto y adjuntar fotos respecto a los efectos que generará esta iniciativa", planteó la concejala Paulina Bravo, quien se refirió a la relevancia de informarse en torno a esta.

"Es bueno que la comunidad intervenga en este proyecto y, de esa manera, expresar aquellas situaciones con las que concuerdan y aquellas que rechazan", planteó Bravo.

Cabe mencionar que se está programando una reunión con la ministra de Obras Públicas, Jessica López, en el mes de marzo. Esta tiene por objetivo analizar, agilizar y aclarar dudas en torno al Bypass Talca y Curicó. Existe inquietud en torno a las obras comple-

mentarias en la relicitación de la Ruta 5 Sur, tramos Talca-Chillán adjudicada al consorcio Survías. Por lo que es necesario dar tranquilidad a las autoridades locales y regionales, y comunidad en general.